



「めあてをもつ」「みんなでやる」「じぶんでいのちをまもる」

未来につながる児童の育成を保護者・地域と共に!!

おおいた動物愛護センター 命の授業

あずきちゃん・おもちちゃんという2匹の柴犬をまねいて「命の授業」を行いました。低学年は「私たちと動物との関わり」高学年は「最期の時まで」というテーマで学習しました。身の回りにいるたくさんの動物の命の尊さ、最後まで家族として面倒を見ることの大切さを学びました。ワンちゃんの心音を聞いたり、たくさん触れ合ったり、とてもあたたかい授業でした。（動物愛護センターはHPも公開しています）



飼い主さんと一緒に来た2匹。とてもおriendlyさんでした



手植えて田植え

学校運営協議員・協育コーディネーターの和田さんの指導の下、高学年児童が田植えを行いました。ぬかるむ田んぼにもひるむことなく、田植え紐の印に狙いを定め手植えていきました。6年生はさすがに慣れた手つきです。手足泥まみれになりましたがとても良い体験でした。



たのしいプール

暑いこの時期、子どもたちはプールが大好きです。横山小では複数学級又は全校で水泳授業を行い、たくさんの教員の目が届くようにしています。フラフープくぐりやビート板練習、面かぶり練習、息継ぎ練習等、技能に応じたメニューで頑張っています。



お話いっぱい

ことしも水曜日の朝を活用して読み聞かせをしていただいています。みんながよく知っているシリーズや、絵が素敵で不思議な外国の話、おもわず笑ってしまうおもしろい絵本、子どもたちも楽しみにしています。8/6は平和のお話を集会でして下さいます。



前期校内研究会

2年生国語「スイミー」の教材で提案授業・研究会を行いました。仲間を失ったスイミーが今どんな心境なのか、手がかりとなる言葉を出し合い、交流ができました。積極的に答える子どもたちと対話しながら進める片岡先生が評価されました。



香々地の海を満喫! 教育合宿

7/12・13 香々地青少年の家へ5・6年生が教育合宿(キャンプ)に行きました。天候が心配されましたが星空観察以外、すべての活動が出来ました。杵築、大内小児童とたくさん交流出来、思い出となりました。海のパドルサーフィンは何度も挑戦するチャンスがあり、上達しました。



- ・よく考えましょう
- ・言葉で伝え合いましょう
- ・やさしく助け合いましょう
- ・まず あいさつしましょう
- ・しっかりやりぬきましょう。
- ・・・5つの誓い